

Le Pape aux étudiants : « cherchez le Christ »

6000 étudiants européens ont participé le 14 décembre dernier à une Messe dans la basilique Saint Pierre. Quelques jours avant Noël, le Pape a rappelé aux jeunes que l'amour le plus grand qui soit est celui du Christ. « Dans le regard d'amour de Jésus, vous découvrirez la vérité ».

18/12/2004

Plusieurs milliers d'étudiants et enseignants des universités romaines et des représentants d'universités européennes ont assisté le 14 décembre en la Basilique vaticane à la Messe annuelle pour le monde universitaire, présidée par le Pape. « Comme sentinelles de l'aube -a dit Jean-Paul II- veillez aujourd'hui et durant ces semaines, toute la vie, afin d'être prêts à accueillir le Seigneur qui vient ».

« Chers étudiants -a-t-il ajouté-, en cette Année de l'Eucharistie et en préparation à la Journée mondiale de la Jeunesse, vous réfléchissez sur 'L'eucharistie et la vérité de l'homme', un thème ô combien délicat. Face au Mystère eucharistique nous sommes poussés à vérifier l'authenticité de notre foi, de notre espérance et de notre charité. On ne peut rester indifférent aux paroles du Christ, 'Je suis le Pain vivant venu du Ciel'. D'où la question

qui nous vient à l'esprit et qu'il pose lui-même: 'Qui crois-tu que je suis, le crois-tu vraiment?'. A la lumière de ce qu'il nous assure, 'Qui mange de ce pain vivra pour l'éternité', nous devons nous interroger sur le sens et la valeur de notre vie quotidienne ».

Puis le Saint-Père a dit qu'il n'y a pas plus grand amour que pour le Christ, « immolé pour la vie du monde », ce qui nous oblige à nous demander si nous vivons bien pour le prochain. « Mon être et ma vie sont-ils pour quelqu'un? Sont-elles remplies de l'amour de Dieu et de charité envers l'autre? Sont-elles au contraires prisonnières de l'égoïsme ? ».

« On ne parvient pas à la vérité de l'homme par la seule science », a ensuite souligné Jean-Paul II, mais « grâce au regard plein d'amour du Christ. C'est lui, le Seigneur, qui vient à nous dans le Mystère de l'Eucharistie. Ne cessez donc pas de

le rechercher et de voir dans son regard toute la beauté et la bonté dont il a comblé vos cœurs par le don de son Esprit ».

Vatican Information Service
(VIS)

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/le-pape-aux-étudiants-cherchez-le-christ/>
(06/02/2026)